

Beim Schienenvelo fahren sind Sport, Spiel und Spass dabei.

Die Nostalgie-Expedition startet in Laupen, in der Nähe des Bahnhofes und führt über die stillgelegte Eisenbahnstrecke bis zum Wendepunkt "Wittenberg" in der Nähe des Bahnhofes Gümmenen.

Hier werden wir bei einem Apéro & Pizza aus dem Holzoffen die Aussicht geniessen. Die Rückfahrt mit den Schienenvelos, startet mit einer Schussfahrt in die Ebene von Laupen.

Die Kosten für das Schienenvelo, die Verpflegung und 2 Getränke übernimmt der SEV. Weitere Getränke können vor Ort bezogen werden.



Datum: 6. September 2014/ 15.00 bis ca. 19.00 Uhr Wir treffen uns um 15.00 vor dem Bahnhof Laupen

Anreise: Mit der S2 um 14.20 ab Bern oder mit der S1 um 14.13 ab Fribourg mit umsteigen in Flamatt

Mehr Infos findest du unter: http://www.schienenvelo.ch/SVWeb/Schienenvelo/index.aspx

Anmeldung sofort oder bis zum

15. August an: eveline.tanner@sev-online.ch Achtung: **Teilnehmerzahl ist beschränkt!**

Wir freuen uns auf dich! Deine SEV Jugend

